

■ ESTO NO ES UN JUEGO

María Fernanda Jiménez Sánchez
Estudiante de la Carrera de Comunicación Social – UNL
Correo electrónico: mfjs04@gmail.com

Los últimos cálculos de UNICEF (Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia) indican que en todo el mundo hay un total de 158 millones de niños y niñas de entre 5 y 14 años que trabajan. O dicho de otro modo, uno de cada seis menores está obligado a laborar para poder ayudar económicamente a su familia.

En las zonas rurales estas posibilidades aumentan. Si los menores son niñas estas probabilidades se incrementan, el trabajo doméstico recae en su mayor parte en ellas. Millones de niñas trabajan como empleadas domésticas y están expuestas a la explotación y al maltrato.

En 1989 se aprobó en la Asamblea General de la ONU la Convención sobre los Derechos del Niño. Gracias a estos acuerdos y al esfuerzo de muchos organismos se ha conseguido disminuir el trabajo infantil. Sin embargo, con este fotorreportaje se muestra como el trabajo infantil existe en la ciudad de Loja, en sus mercados, en sus plazas y calles.

*MARÍA FERNANDA JIMÉNEZ SÁNCHEZ: (Loja, 1994) inició sus estudios secundarios en el Colegio “Simón Bolívar” y los terminó en “La Inmaculada”. Actualmente se encuentra cursando sexto ciclo en la carrera de Comunicación Social de la Universidad Nacional de Loja.

















